

ABSTRAK

Maslakhatul Ummah. 2013. *Aktivitas Komunitas The A Team Forbid Surabaya Terhadap Pembentukan Akhlak Tasamuh Pada Anggota*, Skripsi, Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah. Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Sunan Ampel Surabaya.

Drs. H. Anwar Rasjid, M. Ag.

Kata Kunci : Komunitas, Akhlak Tasamuh.

Toleransi merupakan hal yang penting dalam dimensi kehidupan manusia. Allah menciptakan manusia dalam beragam bentuk dan wujud, namun perbedaan tersebut tidak sedikitpun mengurangi rasa kebersamaan dan persaudaraan di antara manusia. Ikatan persaudaraan yang terjalin bukan saja ikatan persaudaraan agama (*Ukhuwah Islamiyah*) yang selama ini kita kenal, melainkan lebih jauh lagi ikatan persaudaraan sebagai sesama makhluk dan sesama ciptaan-Nya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perubahan akhlak *tasamuh* pada anggota komunitas *The A Team Forbid* Surabaya. Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif. Penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam melakukan observasi atau pengamatan di lapangan, penulis berperan sebagai pengamat. Sedangkan untuk teknik analisis, penulis menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif, yaitu berupa data-data yang tertulis atau lisan dari orang dan perilaku yang diamati sehingga dalam hal ini penulis berupaya menggambarkan secara menyeluruh tentang keadaan yang sebenarnya. Subjek penelitian ini adalah anggota komunitas *The A Team Forbid* Surabaya. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa aktivitas komunitas *The A Team Forbid* Surabaya dapat memberikan perubahan akhlak *tasamuh* pada anggota. Hal tersebut telah dikonsepsikan melalui aktivitas-aktivitas pendidikan pengembangan diri yang terintegrasi dan terstruktur yang secara bertahap dapat memberikan perubahan melalui pembiasaan-pembiasaan. Hal ini juga dipengaruhi dengan lingkungan sosial yang positif.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan informasi dan masukan bagi semua pihak yang membutuhkan, khususnya di lingkungan Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.